

L'INSTITUT SUPÉRIEUR DE LITURGIE

Fondé en 1956, sous le patronage de S. Exc. Mgr Joseph-Marie Martin, archevêque de Rouen, président de la commission épiscopale de pastorale et de liturgie, par l'abbaye du Mont César et le Centre de Pastorale Liturgique de Paris, l'*Institut supérieur de liturgie* est rattaché à la Faculté de théologie de l'Institut Catholique de Paris.

Demeuré jusqu'à présent le seul institut liturgique spécialisé de niveau universitaire, il a accueilli au cours de ses quatre premières années des étudiants de dix-huit nations, leur procurant la formation liturgique approfondie qui est nécessaire aujourd'hui non seulement aux professeurs de séminaire, mais également à ceux qui, dans les commissions liturgiques nationales et diocésaines, ont à faire face à tous les besoins de la pastorale liturgique.

Le cycle des études dure deux ans.

Au programme de l'année 1960-1961 :

Introduction générale (M. l'abbé JOUNEL);

Origines liturgiques (M. l'abbé JOUNEL);

Le Missel (R. P. GY);

Latin liturgique (R. P. Dom BOTTE);

Histoire de la liturgie médiévale et moderne (R. P. GY);

Le Pontifical et le Rituel (M. l'abbé JOUNEL);

et dix séries de *cours spéciaux* par les principaux liturgistes de langue française.

Rentrée annuelle le 24 octobre 1960.

Pour tous renseignements s'adresser à M. le Secrétaire de l'Institut de liturgie, 11, rue Perronet, Neuilly-sur-Seine (Seine).